



**EN CORTO**

## **BALEAN CAMIONETA DEL CANDIDATO DEL VERDE AL MUNICIPIO DE CHALCO**

**Chalco, Méx.**—La madrugada de este martes la camioneta del candidato a la presidencia municipal de Chalco por el PVEM, Eduardo Díaz López, fue baleada, presuntamente, por dos sujetos, sin que resultara lesionado. El propio aspirante a la alcaldía chalquense acudió a las instalaciones de la fiscalía mexiquense a presentar la denuncia de los hechos.

Según su declaración, alrededor de la 01:20 horas, después de con-

cluir sus actividades proselitistas, se dirigió a bordo de su automóvil, hasta una farmacia ubicada en el barrio de La Conchita; se estacionó detrás de un tráiler cuando escuchó varias detonaciones de arma de fuego.

Los autores de los impactos fueron dos sujetos que viajaban en una motocicleta, quienes después de disparar huyeron sobre la avenida San Isidro en dirección a la avenida Arturo Montiel. ● Emilio Fernández



## “Lalo Paletas” sufre atentado en su auto en Chalco

### Abanderado verde.

Sujetos dispararon en varias ocasiones contra su unidad; él estaba en la farmacia

ZULEYMA GARCÍA  
CHALCO

El candidato a la presidencia municipal de Chalco por el Partido Verde Ecologista de México, Eduardo Díaz López, sufrió un atentado del que salió ileso, la madrugada de este martes en la colonia La Conchita de esta municipalidad.

Al parecer sujetos armados dispararon en varias ocasiones en contra de la camioneta Silverado color blanco, con placas de circulación del Estado de México mientras estaba estacionada, sin embargo, el aspirante había bajado del vehículo.

De acuerdo con reportes, el candidato también conocido como “Lalo Paletas” tuvo varias reuniones y recorridos que concluyeron al filo de la 1:00 de la madrugada y cuando se dirigía a su casa hizo una parada en una farmacia de una cadena comercial que opera las 24 horas del día.

El hecho fue a la 1:10 cuando se estacionó sobre la avenida Cuauhtémoc a la altura de la farmacia para descender de su unidad, pero lo hizo del otro lado de la acera, frente a un local de servicio automotriz.

### Investigaciones

Las primeras indagatorias refieren que fueron sujetos en motocicleta los que se acercaron al vehículo y accionaron sus armas, por lo que de inmediato, Eduardo Díaz solicitó el apoyo de seguridad.

“Lalo Paletas” fue escoltado hasta las instalaciones de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México con sede en Chalco donde realizó la denuncia correspondiente y el agente del Ministerio Público inició una carpeta de investigación con NUC CHA/AME/HA/020/151678/24/05.

Al respecto, el dirigente estatal del PVEM, José Alberto Couttolenc Buentello, reprobó los actos violentos y externó su apoyo al candidato para encontrar justicia.

Por estos hechos no se reportan personas detenidas y hasta el momento sólo se sabe que los presuntos responsables escaparon con dirección a la avenida Arturo Montiel. —

El dirigente estatal del PVEM, José Alberto Couttolenc Buentello, reprobó los actos violentos y externó su apoyo al candidato para encontrar justicia.

EDUARDO DÍAZ SALE ILESO

# Balean camioneta de candidato en Chalco

El político presentó la denuncia correspondiente y solicitará protección a la Fiscalía mexicana



MIRIAM VIDAL

La madrugada de ayer, Eduardo Díaz "Lalo Paletas", candidato a presidente municipal de Chalco por el Partido Verde (PVEM), sufrió un atentado cuando se dirigía a su domicilio luego de salir de su casa de campaña; él se encuentra ileso, aunque su camioneta recibió varios disparos de arma de fuego.

En entrevista, el candidato expli-

◀ Los hechos ocurrieron sobre la Avenida San Isidro, en la colonia La Conchita. Foto especial

có que salió del búnker aproximadamente a la 1:05 y a la 1:15, realizó una breve parada en una farmacia, ubicada sobre Avenida San Isidro, en la colonia La Conchita, a comprar un medicamento para el dolor de cabeza.

El candidato se bajó de su camioneta Chevrolet tipo Silverado modelo 2022, que dejó estacionada en el carril contrario de la avenida y caminó hacia la farmacia. Cuando estaba pagando las medicinas, una motocicleta con dos sujetos armados pasó junto a la unidad y disparó en repetidas ocasiones sin detener su marcha. Afortunadamente, el candidato estaba resguardado en

la farmacia.

Luego del susto el abanderado ecologista llamó por teléfono a la policía para pedir ayuda. Minutos después llegaron elementos municipales al lugar para acordarlo. A simple vista la camioneta presenta cinco orificios. Inmediatamente, el candidato fue trasladado a la Fiscalía General de Justicia, donde inició la denuncia de hechos con los números de caso NICAME/CHA/03/MPI/126/02085/24/05 y NUCCHA/AME/CHA/020/154678/24/05 por el delito de daño en los bienes en contra de quien resulte responsable.

El candidato anunció que solicitará protección ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), a través del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). Se sospecha que este acto de violencia podría estar relacionado con motivos políticos, intentando intimidar al candidato en pleno proceso electoral.

Este incidente, dijo, resalta la urgencia de reforzar la seguridad para los candidatos y garantizar un entorno libre de violencia e intimidación durante las elecciones.

## Atentado de Lalo Paletas enciende focos rojos en Chalco

*María Isabel Sánchez L.*

El candidato del Partido Verde Ecologista de México a la presidencia municipal, Eduardo Díaz López, mejor conocido como Lalo Paletas, fue objeto de un ataque a balazos que afortunadamente no cumplió su objetivo y los disparos impactaron la unidad móvil en que se trasladaba.

Los hechos se suscitaron en la madrugada del martes, después de concluir una reunión alrededor de la una de la mañana y al trasladarse a su hogar, se detuvo en una farmacia ubicada en el Barrio La Conchita del municipio de Chalco sobre avenida San Isidro, para comprar medicamentos, al casi salir de la misma, dos sujetos a bordo de una motocicleta sin detener su marcha empezaron a disparar hacia su persona, situación que le llevó a resguardarse en el inmueble, donde dichos disparos se impactaron en la camioneta en la cual se trasladaba.

Cabe señalar que el candidato se trasladó a las instalaciones de la Fiscalía General de Justicia para dar inicio al acta correspondiente y denunciar los hechos quedando registrados en las carpetas de investigación con número NICAME/CHA/03/MPI/126/02085/24/05 y NUCCHA/AME/CHA/020/154678/24/05 por la causa de delito de daños de bienes y contra



Candidato del Partido Verde Ecologista de México a la presidencia municipal, Eduardo Díaz López.

### **Apoyo**

*El candidato solicitó de inmediato apoyo a la policía municipal, mismas que acudieron para resguardarlo.*

quien resulte responsable.

Tras los hechos Lalo Paletas, condenó la inseguridad que se vive y éste es uno de los motivos por los cuales busca llegar a dicho cargo, precisamente porque nadie está seguro y afirmó que no se debió a un intento de asalto, sino quizá a un acto con fines políticos para amedrentarlo y fincar el miedo, por lo que

después de levantar el acta correspondiente, señaló que solicitará el protocolo de seguridad que ofrece el INE a través de la Fiscalía General de Justicia para candidatos, ya que esta acción cobarde y ruin no debe pasar desapercibida.

“Hoy más que nunca sabemos y saben que vamos a ganar el próximo domingo dos de junio, no habrá un paso para atrás y esto que ha sucedido será punta de lanza para buscar alternativas que puedan brindar seguridad a la población, y lo sucedido a mi persona es muestra que nadie está ajeno a ella y por eso trabajaremos con más compromiso”, señaló.